

## **Insisten: van por Padrés y su gente**

Escrito por Tomado de Dossier Político  
Lunes 04 de Enero de 2016 21:47

---

+ Desvío, lavado de dinero y crimen organizado, los crímenes

HERMOSILLO (DP).- La “tregua” entre el Gobierno del Estado que encabeza la priísta Claudia Pavlovich Arellano y el ex gobernador Guillermo Padrés y familia, llegó a su fin y esta semana será crucial para la PGR, PGJE, SFP y Fiscalía Anticorrupción en el deslinde de responsabilidades por diversos delitos de desvío de recursos públicos, lavado de dinero y crimen organizado.

A casi cuatro meses de dejar el poder y pese a sendas denuncias penales en su contra interpuestas desde el 2012, Padrés Elías ni altos funcionarios del Nuevo Sonora como Bernardo Campillo, Teresa Lizárraga, Roberto Romero López, Carlos Navarro Sugich, Carlos Villalobos Organista ni el mismo ex alcalde Alejandro López Caballero, han sido tocados “ni con el pétalo de una rosa”.

Los próximos días, la Procuraduría General de Justicia anunciará que citará a comparecer al hermano del ex mandatario, Miguel Padrés Elías, por la Averiguación Previa y posterior consignación de Luis Aristides López Moreno, ex trabajador acusado del delito de operaciones con recursos de procedencia ilícita que presupone cometieron los hermanos Miguel y Guillermo.

El pasado 12 de diciembre y el 24, fueron dictados los dos autos de formal prisión contra López Moreno quien a decir del señor Luis, padre del ex empleado de la familia Padrés Elías, es un “chivo expiatorio” a quien le “sembraron” la droga conocida como cristal al momento de su detención.

Gisela Peraza y las maletas

Después de ser liberada, Gisela Peraza Villa declaró que era normal ver muchas maletas con dinero en la Casa de Gobierno desde el inicio de las campañas a la Gubernatura de Sonora este 2015.

## Insisten: van por Padrés y su gente

Escrito por Tomado de Dossier Político  
Lunes 04 de Enero de 2016 21:47

---

“Había muchas maletas de dinero; era algo normal... simplemente llegaban, se guardaban y nadie las movía, pero no era algo... desde que empezaba la campaña se empezó a ver eso; para mí era algo normal, aparte de que no podía preguntar, no podía hacer nada”, dijo en su momento a en entrevista con Adela Micha, en Grupo Imagen Multimedia.

En su oportunidad, Gisela Peraza ofreció detalles del infierno que sufrió después de que la acusaron y encarcelaron en el Centro de Readaptación Social (Cereso) Femenil de Hermosillo.

“Por órdenes del exgobernador me trataron mal, me censuraron, me hicieron todo, tanto jueces ministerios públicos.”

La mujer de 31 años trabajó nueve años para la familia de Padrés y se encargaba de todo: la casa, cuidar niños, las compras, etcétera, y en ese tiempo nunca hubo motivos, dijo, para que dudaran de ella.

“Todo estaba bien y de repente pasó eso”, lamentó, y recalcó que era buena la relación con la familia y que le sorprendieron las acusaciones.

□ ¿Por qué crees que te inculparon por lo de esta maleta con dinero?

□ Tal vez porque estaba mucho tiempo con ellos, vi muchas cosas.

□ ¿A qué te refieres cuando dices que viste muchas cosas?

□ Cambió la vida de todos cuando se hizo una persona pública.

## Insisten: van por Padrés y su gente

Escrito por Tomado de Dossier Político  
Lunes 04 de Enero de 2016 21:47

---

Confesó que “es muy grande el coraje” que siente, al haber estado encarcelada durante los últimos cuatro años.

Denunció que durante este proceso en el que la relación con la familia Padrés se rompió, sus familiares cercanos fueron amedrentados. “Sí, muy al principio de que empezó todo, los seguían”.

Luis Aristides, “chivo expiatorio”

El padre del veterinario Luis Aristides López Moreno ha acusado a la Procuraduría General de Justicia del Estado de “fabricar” delitos contra su hijo, “mi hijo no es un narcotraficante, no tiene antecedentes y nunca ha consumido drogas, para poder justificar la detención y retención de mi hijo le sembraron la droga y le generaron una investigación exprés que inició a las 12 del día 4 de diciembre y le inventaron los testigos”.

Recientemente dijo a los medios de comunicación que “la Juez Quinto de Primera Instancia acudió con personal del juzgado a verificar los domicilios y no los encontraron; Luis Arístides estuvo incomunicado y se le prohibió el acceso de un defensor particular y eso lo podemos comprobar con una fe de hechos notariada”.

Aseveró indignado el señor Luis López que “el mismo Juzgado ha comprobado que no existen los domicilios y que no encuentran a las personas, no soy yo, son las contradicciones en que ha estado cayendo el mismo sistema de justicia.

La gente nos conoce, la sociedad, en la ganadería que es a lo que nos dedicamos nos conocen, no tenemos necesidad de dedicarnos al narcotráfico, Luis Arístides estudió médico veterinario en el Itson, fue el mejor de su generación, tuvo mención honorífica, estudió maestría en la Universidad de California Davis, para lo que se necesita tener capacidad económica también. Esperamos que se haga justicia y que se apeguen a la ley.

## Insisten: van por Padrés y su gente

Escrito por Tomado de Dossier Político  
Lunes 04 de Enero de 2016 21:47

---

Tenía dos años trabajando con los señores Padrés, en una empresa que se llama La Laguna del Río que son huertos de nogal en el Río Sonora, él no trabajaba en el rancho Pozo Nuevo como lo hicieron saber, es otro lugar. Se encargaba de un rancho que está en la costa de Hermosillo del señor Miguel Padrés.

Él era una especie de administrador, encargado de las nóminas, del personal, etc. Es médico veterinario pero el administraba, empezó como médico veterinario y después fueron dándole más funciones.

Viendo toda la actuación judicial que han estado haciendo, todas las pruebas que han estado diciendo, yo pongo en duda que trajera ese dinero también, porque a él lo detuvieron a una hora, el parte policiaco dice que lo detuvieron a otra, entonces hay una serie de inconsistencias que nos hacen presumir que todo está armado para fastidiarnos y lo único que perseguimos la familia es que se aclare esto, desde el inicio contratamos abogados privados nuestros para que no se politice esto, lo que queremos es la libertad de nuestro hijo básicamente.

Lo vi en el penal, está tranquilo, pero actualmente ya deje de salir porque cada vez que lo hago me detiene la PEI o un policía, me pregunta a donde voy y no me dejan seguir a cualquier lugar que vaya me persigue alguien, opte por quedarme mejor en mi casa, ya no salgo.

Nosotros damos servicios a los ganaderos, somos médicos veterinarios, hacemos ejercicio libre de la profesión y así conoció al señor Padrés; nos preguntan ¿oyes puedes hacer pruebas de fertilidad?, trabajos relacionados con la medicina veterinaria, para servicios en los ranchos, cosas a las que se dedica un médico veterinario que se dedica a las vacas.

Lo conoció aquí en Hermosillo, ellos eran ganaderos desde antes y contrataron los servicios de Luis y como médico veterinario uno no está ligado a un color o un partido, uno le da servicio a la gente, hay muy poco trabajo en México y hay que darle servicio a la gente, pero de aquí en adelante hay que pensarlo dos veces en darle servicio a un político.

Él vive aquí en la casa, venia todos los días a dormir aquí a la casa, es soltero, vive aquí en la casa, no tiene hijos”.

## **Insisten: van por Padrés y su gente**

Escrito por Tomado de Dossier Político  
Lunes 04 de Enero de 2016 21:47

---

De ser como el señor Luis López señala, la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano enfrentaría una situación similar a la que vivió Guillermo Padrés Elías con la ex empleada doméstica Gisela Peraza Villa, quien acusó al ex mandatario de fabricar el robo en la Casa de Gobierno. Al tiempo.